

ENCUENTRO DEL OBISPO CON LOS SACERDOTES MAYORES

Seminario de Madrid 19 julio 2025

Cardenal José Cobo: «Enseñadnos a acoger la fragilidad; que pidáis ayuda, queremos estar cerca». En esos momentos de fragilidad «es cuando más testimonio se da».

«Tenéis una misión: nacer de nuevo en cada momento, sin cansarse. No os canséis de ser curas».

«Vuestro obispo cuenta con todos para la evangelización de este Madrid; necesito vuestra memoria, vuestra oración y vuestra entrega actual». «Gracias por vuestra fidelidad»

Retazos de testimonio personal

- Reconciliarme con mi propia historia: pacificarme conmigo mismo, y reconciliarme con los demás.
- Necesito de los demás, los otros necesitan de mí.
- Perdonar y perdonarme: reconciliarme con mis enemigos exteriores e interiores.
- Necesidad de sentirme en casa y trabajar por la fraternidad: la Residencia de San Pedro es hoy mi propio "hogar".
- Mientras pueda seguir prestando algún servicio pastoral, pero siendo muy consciente de que hoy mi principal trabajo pastoral es la oración.
- Releer mi propia vida desde la serenidad: "Fiarse de Dios, reírse de sí mismo" (Diez Alegría).
- Ante el miedo al deterioro personal y a la cercana senilidad, la serenidad de saber que Dios es Dios.
- Necesidad de afrontar la propia muerte, acoger a la hermana muerte.
- En resumen, vivir la última etapa de mi vida desde la fragilidad asumida conmigo mismo, desde la fraternidad, y, sobre todo, en la cercanía y la presencia de Dios.

León XIV al clero de Roma (12 junio 2025)

La **primera nota** es la de la *unidad* y la *comunidad*. El Señor sabe bien que solo unidos a Él y entre nosotros podemos dar fruto y dar al mundo un testimonio creíble. Sabemos que esta comunidad se ve hoy obstaculizada por un clima cultural que favorece el aislamiento o la autorreferencialidad. La **segunda nota** que deseo entregaros es la de la *ejemplaridad*. Os lo pido con corazón de padre y de pastor: ¡comprometámonos todos a ser sacerdotes creíbles y ejemplares! Una **última nota** que deseo entregaros es la de *mirar los desafíos* de nuestro tiempo *con clave profética*. El Señor nos ha querido precisamente en este tiempo lleno de desafíos que, a veces, nos parecen más grandes que nuestras fuerzas.